



## „Ho-ho-ho!": Weihnachtsmann kommt in die Mensa

Weihnachtsfeier für die Kinder von Angehörigen der Westsächsischen Hochschule

Bereits am morgigen Dienstag, den 8. Dezember, wird es weihnachtlich in der Mensa am Ring: Für alle Kinder ab drei Jahren von Studenten und Mitarbeitern kommt der Weihnachtsmann und verteilt Geschenke. Bevor es jedoch zur Bescherung geht, wird Tom Anders von der Firma Magic Concept die Kinder mit einer Zaubershow zum Mitmachen begeistern. Für weihnachtliche Atmosphäre und das Catering sorgen die Mitarbeiter des Studentenwerks.



**Termin:** 08.12.2009, 16.00 – 18.00 Uhr

**Ort:** Mensa am Ring

Die Geschenke wurden von verschiedenen Organisationen, u.a. „UNICEF“, und der Aktion „Ein Herz für Kinder“ gespendet.

gez. Volker Kurz



**EIN  
HERZ FÜR  
KINDER**

